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令和４年度 ２月期区長会報告 

 

日 時 ２月８日（水）１６：００～１６：４５ 

場 所 古賀市役所第２庁舎５階５０１・５０２・５０３会議室 

参加者 行政区長４２名、市長、智原課長、澤木参事補佐、梶原 

欠席者 薬王寺区長、花鶴丘３丁目区長、花見南区長、北花見区長 

１．会長挨拶 

 

２．市長挨拶 

・年度末及び春が近づいている時期となり、地域行事やコミュニティの活動等も増え

てきている。いくつかの行事に参加させていただく予定。 

・今年はコロナ禍を乗り越えて、本格的に社会活動及び経済活動を元に戻していく年

になると思う。政府も５月の頭にはマスク等も含めてコロナの扱いを変えていく方

針を示している。 

・２月２２日に市議会定例会が開会し、来年度の当初予算案及び施政方針を説明する。 

・先日首相官邸で岸田首相と面会をした。今年の中盤で政府が子ども子育てに係る政

策転換をはかる予定とのことで、市長会の一員として義務教育の無償化など求める

働きかけをしている。 

 

３．説明事項 

担当課から説明あり 

① 令和４年度赤い羽根共同募金のお礼について  説明者：古賀市社会福祉協議会 

別紙のとおり。  

（筵内区長） 

 区民に回覧する同じような文書はないのか。 

（古賀市社会福祉協議会） 

 ご協力いただいた金額を載せたお礼の回覧文書は、募金をお持ちいただいた時

にお渡ししている。筵内区は会計の方にお渡ししたが、もしなければ再発行も

できるので、その際はご連絡願う。 

 

② 令和５年度高齢者外出促進事業への協力について（お願い）説明者：健康介護課 

別紙のとおり。 

 

③ 令和５年度古賀市男女共同参画表彰「輝きＫＯＧＡびと」の候補者の推薦につい

て（依頼）                     説明者：人権センター 

別紙のとおり。 
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④ 統一地方選挙に伴う個人演説会としての施設（類似公民館等）の使用日予定表の

提出ならびに使用について（依頼）             説明者：総務課 

別紙のとおり。 

 

⑤ 「うつぎえんだよりＶＯＬ．４」の発行について      説明者：海津木苑 

別紙のとおり。 

 

⑥ 古賀市成人式記念駅伝競走大会の終了について（お知らせ） 

説明者：生涯学習推進課 

今年度から、成年年齢が１８歳に引き下げられたこと、コロナ禍も重なり、参加

チームの固定化や減少という課題があることを受けて、成人式記念競走大会の在

り方を検討し、リレーマラソンに移行することを決定した。日時や会場などの詳

細は決まり次第お知らせする予定。 

詳細は別紙のとおり。 

 

⑦ 令和５年度定例区長会開催日（案）及び文書配布スケジュールの周知について 

説明者：まちづくり推進課 

別紙のとおり。 

 

⑧ 令和４年度古賀市自治会統合型交付金の実績報告書提出依頼について 

説明者：まちづくり推進課

別紙のとおり。 

（千鳥南区長） 

     実績内訳書に防犯灯の項目があるが、請求書の添付が必要か。 

    （まちづくり推進課） 

     申請時に４月現在の基数ということで請求書を提出していただいているので、

実施報告では、請求書の添付は必要ない。今年度中に増減したものは実施報告

には反映しないので、申請時と同じ基数を記入していただきたい。 

 

地域の防犯灯にかかる費用について（回答） 

統合型交付金に関連して、前回の区長会及び今回の区長会前に久保区の区長から

防犯灯の維持管理費については、市民全体の防犯対策となるものであるから、防

犯灯の電気代全額を市に負担して欲しいという趣旨でご要望をいただいていた。 

市としては、自治会が行う事務及び事業について、活動の主体は自治会にあるの

で、その経費の一部にはなるが、自治会が行うコミュニティ活動推進のため、市
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の予算の範囲内で財政的に支援する制度として自治会統合型交付金を活用してい

ただいているところである。 

いただいた要望のように、直ちに市内全ての防犯灯の電気代を統合型交付金に含

め増額することは難しいのが現状であるが、まずは貴重なご意見として承り、地

域により様々なご意見があると想定されるので、次年度に予定している５年ごと

の自治会の実態アンケート調査などにもつなげていきたい。 

統合型交付金は、自治会の活動であれば、支出する項目を限定していないので、

交付金総額の中から自治会の実情に合わせて、電気代等の支出の配分を調整して

いただきたい。 

    （久保区長） 

 地域の防犯灯にかかる費用を市が負担することについて再度要望あり。 

（花鶴丘１丁目区長） 

     交付金の在り方及び実績報告書の報告内容について要望あり。また、防犯灯は

自治会が主体的に設置しているものであること及び他市町村の設置状況につい

て教えてほしい旨要望あり。 

（千鳥東区長） 

     市が実際に防犯灯を管理するのは難しいのでは。 

（区長会長） 

     次回の代表区長会で協議し、３月区長会で報告する。 

 

担当課から説明なし 

⑨ 令和４年度なの花祭りポスター掲示について（依頼）   担当課：商工政策課 

別紙のとおり。 

 

⑩ 「健康づくり教室」開催に係るチラシ回覧について（依頼） 

担当課：生涯学習推進課 

別紙のとおり。 

 

４．その他 

事務局からの連絡 

・粕屋警察署だより、防犯ふくおか 

   一読願う。 

・地域への文書配布（回覧）について 

   持ち帰り願う。 

・異動情報一覧 

 異動情報の封筒を全区に配付している。４月に配布した黄色の専用ファイルに
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綴じて保管願う。個人情報を含むことから取扱注意のこと。 

・次回区長会 

３月９日（木）１５時からサンコスモ古賀２０１・２０２研修室で開催。 

詳細は案内通知で確認願う。 

・自主防災組織連絡協議会全体会議のお知らせ    

     ３月９日（木）１４時から同会場で開催。 

     案内通知を配布しているので、確認願う。 

・行政区長会お別れ会について 

  文書でお知らせしたとおり中止。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


